



Martin-Luther-Straße 54  
64711 Erbach

Telefon: (0 60 62) 80 96 23-0  
Fax: (0 60 62) 80 96 23-3  
e-mail: [schuleamtrepfenweg.erbach@odenwaldkreis.de](mailto:schuleamtrepfenweg.erbach@odenwaldkreis.de)  
Internet: [www.schule-am-trepfenweg-erbach.de](http://www.schule-am-trepfenweg-erbach.de)

22. Juli 2022

## Die Sommerferien stehen vor der Tür ...



Liebe Kinder, liebe Eltern,

am Ende des Schuljahres möchten wir einen kurzen Rückblick über das vergangene und einen Ausblick auf das kommende Schuljahr geben.

Mit großem Engagement haben sich alle am Schulleben beteiligten Mitglieder unserer Schulgemeinde für die Kinder und für die Schule am Treppenweg eingesetzt, wofür wir ihnen herzlichst danken. Alle haben mitgewirkt, die Schule aus dem „Corona-Modus“ wieder in den Vollbetrieb zu bringen. Die Kinder mussten neu lernen, sich in größeren Gruppen zu begegnen – für manche Kinder war dies eine ganz neue Erfahrung, denn sie hatten die Schule nur im Pandemiebetrieb mit strikter Klassentrennung kennengelernt. In Projekten zu lernen, Ausflüge zu machen, sich zu versammeln und an Wettbewerben teilzunehmen, war seit dem Frühjahr wieder möglich und hat allen Kindern und Erwachsenen viel Freude in die Schule zurückgebracht. Die Kinder konnten die Bundesjugendspiele durchführen und auch wieder verschiedene Ausflüge unternehmen.

Einen besonderen Dank gilt zum Schuljahresende unsere Schulsekretärin, Frau Parr, die immer ein offenes Ohr für alle Kinder, Eltern, das Kollegium und die Schulleitung hat und immer zu helfen weiß. Ebenso Herrn Lorenz, unserem Hausmeister, der Haus und Hof und sämtliche Baustellen perfekt im Griff hat. Ihnen gilt unser herzlicher Dank.

Obwohl die Coronazeit eine schwere Zeit für Fördervereine ist, hat der Vorstand unseres Fördervereins zusammengehalten und die Schule unterstützt, wo immer es ging. Dafür möchten wir uns ganz herzlich bedanken. Halten Sie sich schon jetzt den 17.09. für den nächsten Aktionstag des Fördervereins frei.

Ein letztes Dankeschön geht an Sie als Eltern. Sie haben uns durch Ihr Vertrauen in unsere Arbeit unterstützt und uns das Leben leichtgemacht. Viele von Ihnen haben in den schulischen Gremien mitgewirkt – als Elternbeiräte, in den Schulleiternbeiratssitzungen oder als Mitglied der Schulkonferenz. Daneben gab es viele helfende Eltern bei Klassenprojekten, in der Schülerbücherei, bei Ausflügen und Sportveranstaltungen. Wir haben die Zusammenarbeit als ausgesprochen positiv empfunden. Frau Scheuermann und Herrn Fraas als Schulleiternbeiratvorsitzende danken wir an dieser Stelle ganz besonders für die konstruktive, freundliche und kooperative Unterstützung in allen Belangen.

Zum Schuljahresende gilt es auch sich zu verabschieden. Unsere „Großen“ verlassen die Schule am Treppenweg und wechseln an die weiterführenden Schulen. Mit ihnen verlassen auch Frau Neumann und Frau Peters die Schule und wechseln an eine andere Dienststelle. Ebenso verabschieden wir uns von unseren FSJ-Kräften. Wir wünschen ihnen alles Gute!

Am Montag, den 5. September 2022 beginnt das neue Schuljahr für alle Schülerinnen und Schüler der IK, LH, 2., 3. und 4. Klassen. Unser Ganztagsangebot mit Mittagessen beginnt, für alle angemeldeten Kinder, ebenfalls regulär ab dem 5. September 2022.

Die Einschulungsfeier für unsere neuen Erstklässler der Klassen 1a, 1b, 1c und IK finden klassenweise versetzt am 6. September 2022 statt. Die neuen Schulanfänger erhalten hierzu gesondert Post von der Schule.

In der ersten Schulwoche ist für alle Kinder unserer Schule Klassenlehrerunterricht.

Die Uhrzeiten gestalten sich wie folgt:

Klassen 1, 2 und IK: 8:15 - 11:50 Uhr

Klassen 3, 4 und LH: 8:15-12:40 Uhr, freitags bis 11:50 Uhr

### **Ein Hinweis zum Schluss:**

Ihr Kind erhält mit dem Zeugnis ein Päckchen Corona-Tests. Auf Empfehlung des Hessischen Kultusministeriums sollen diese Tests vorzugsweise in der letzten Ferienwoche und unmittelbar vor Schulbeginn zuhause genutzt werden, um Infektionen zu erkennen und zu verhindern, dass diese in die Schule getragen werden. Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Nun wünschen wir allen Kindern und Eltern erholsame und sonnige Sommerferien und verbleiben mit herzlichen Grüßen

*Isabelle Müller-Hofmann*  
Rektorin

*Sabrina Lenz*  
Konrektorin

